

Besuch bei der Berufsfeuerwehr Salzburg

Bezirk Zwettl/Salzburg: Einige Feuerwehrmitglieder aus dem Bezirk Zwettl besuchten am 21.1.2006 die Berufsfeuerwehr Salzburg. Organisiert wurde der Besuch v. LM Roland Schön und LM Manfred Häusler (beide FF Waldhausen).



Während sich zu Hause die Freude über die wieder gefundene Saliera verbreitete, wurden die Kameraden in der Hauptfeuerwache Maxglan der BF Salzburg herzlich empfangen und durch das Feuerwehrhaus mit der Fahrzeughalle, Einsatzzentrale, Atemschutzübungsstrecke, Lager- und Werkstättenräume etc. geführt. Einige Bilder davon:



Die Einsatzzentrale arbeitet mit ELDIS 2 von eurofunk kappacher, ist ständig mit 2 Mann besetzt und alarmiert neben den beiden Feuerwachen der Berufsfeuerwehr auch die Freiwillige Feuerwehr in der Stadt mit 4 Feuerwachen



Tank 3 Maxglan (Großtanköschfahrzeug mit 2 Vorderachsen bewährt sich bestens, weil das Fahrzeug besser lenkbar ist)



Das Schlauchfahrzeug mit vorgekuppelten B-Schläuchen im Container-System



Kranfahrzeug mit 20t-Kran



"Stets bereit" die Einsatzbekleidung für die Dienstmannschaft



Hinter dem Schlauchturm verbergen sich u.a. die Werkstätten, Atemschutzübungsstrecke,...



...Schlauchwaschanlage und Schlauchlager



Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 14. Mai 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!